
 

 

 

 

 

 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道教組定期大会 

３月１６・１７日に多田・秋

山・佐々木先生が参加しました。

発言では、多田先生が、退職にあ

たり道教組での活動の思いを、笑

いを誘いながら語りました。秋山

先生が、被災者支援子どもクラブ

での活動について発言しました。

佐々木先生は、選挙管理委員に選

ばれ、道教組新役員の選出に関わる仕事をしました。秋山先生は、道教組の監査委員に選ばれ

ました。道教組書記長に椙木さんが選出され、新体制が始まりました。 

 

全教石狩札幌 

   ミニ通信 

 

２０１３年 

３月２７日（水）№４ 

全教石狩札幌 

電話 fax011-742-0103 

組合メール zenkyo-egao 

@lagoon.ocn.ne.jp  

http://zen-is.xsrv.jp/ 

昨年の衆議院選挙「即時無効」判決 

 昨年１２月に行われた総選挙の小選挙区で、候補者

の得票のうち議席に結び付かなかった「死票」の割合

５０％以上が 6 割の選挙区になり、最大７２％もの所

がありました。 

 最大２・４３倍の「１票の格差」を是正せずに実施

された昨年の衆議院選挙について、3月に入り「違憲」

判決が続いていましたが、遂に、広島高等裁判所で「違

憲・無効」判決が出ました。更に、広島高裁岡山支部

では「違憲・即時無効」判決になりました。被告の岡

山選挙管理委員会は、上告するとみられ、選出議員が

直ちに失職することはないと思われますが、当然の違

憲判決を重く受け止めるべきです。 

早急に、小選挙区制を廃止し、小選挙区「0増５減」

などという小手先の対応ではなく、国民の思いを反映

し、「１票の格差」を是正する比例代表制にすべきです。 

（jintaka） 

 

 

 

 

TPP政府試算でも小麦・砂糖などは壊滅 

  

日本が TPPに参加すると、小麦の生産は１％、砂糖

やでんぷんは０％牛乳乳製品は５５％牛肉３２％豚肉

３０％コメは６８％になると発表されました。今でも

日本の食料自給率は低いのに、更に低くなります。 

 安倍首相は、「守るべきものは守る」と言いますが、

すでに合意されている条項も分からず、米国などの言

いなりになるのは、この間の日米経済交渉のなりゆき

をみると確実です。しかも、TPP 交渉は、秘密交渉な

ので、国民は、何が決まったかも分からない事態で進

んでいくことになります。 

 隠さないとまずいから隠します。国民に本当の事を

知らせない協定は、国民の立場に立っていない事を表

していると思います。(jintaka) 

仲間の助け合い組織・全教共済

へ入りましょう！ 
全教共済には色々なプランが

あります。営利目的でないから、

掛金安く、保障は手厚くなってい

ます。 

近年、医療技術が良くなり、手

術による入院の日数が少なくな

っています。入院の保障は、一日

目から出るものにしておくのが

お得です。 

入院一日目から出て、生命共済

と医療共済のセットの紹介です。 

 

全教共済あんしんセット！ 

入院１日 5000円コース 

掛金月額 2475円（26～50歳）で、 

保障は、 

入院一日目から 5000円 

がん入院一日１万円 

死亡共済金 7021000円 

交通事故死亡 10521000円等 

掛金は、年齢によって違います。一

日 7000 円１万円コースもありま

す。 

詳しい内容の問い合わせや申込

みは、011-742-0101 

道教組共済担当木村さんへ、優しく

教えてくれます。 

 

 

 



 

 

４月の分会活動 

学校や分会の状況を考えて、できる事をしましょう。 

１ 新年度計画・始業式・入学式準備で、子ども

の事を語りましょう。 

２ 全石狩札幌教組の綱領等を渡して、学校長や

他組合の分会長等と、笑顔あふれる学校にする

ために、懇談をしましょう！ 

今 後 の 日 程 
４月 ５日（金）被災者支援子どもクラブ世話人会 

  ６日（土）書記局会議 

  １５日（月）さっぽろフェス実行委員会 

  １６日（火）書記局会議 

  ２３日（火）書記局会議 

  ２７日（土）道民教春の学習会 

  ３０日（火）書記局会議 

５月 ３日（金）お食事・合同支部会議  

会計から 

５月からの２０１３年度組合費の確定

について 

①４月上旬に、教えてください文書発送

します。 

②４月２１日の給料から号俸・給料額・

教員特別初任給調整額を教えてくだ

さい。再任用者は、額が決まっていま

す。 

③連休中に各組合員の組合費を会計係

が計算して、その後、確定文書でお知

らせします。 

労金による銀行口座引き落としにす

るか、今まで通りの現金手渡し、郵便振

替の方が良いかは、号俸などを教えても

らう時に、記入してもらい、確認してい

こうと思っています。お知らせくださ

い。 

合同支部会議 
３月２０日に、秋山・佐々木・神保・松

井・多田・島先生の参加で行われました。

最初に、自己紹介をして、佐々木書記長が、

経過報告、各組合員の状況・様子を報告し

ました。その後、教育をめぐる状況交流で、体罰問題について集中的に話し合われました。ゼ

ロトレランス問題や「強い指導」しつけ主義を克服していく指導の在り方を追求していく事の

大切さが語られ、他人を蹴落とす競い合いから抜け出し、教職員も子どもも、物事をしっかり

考えながら、ゆったりじっくり生活できる学校を作る必要性が語られました。再任用制度の在

り方・実態について、２年間の状況を報告してもらい、再任用者や現場で問題になっている介

護問題の大変さについて話し合いました。会計から組合費銀行口座引き落としや５月からの新

組合費についての説明がありました。最後に、５月の連休頃に、ピザ・パスタの店もいわのお

家でお食事会合同支部会議をする等の日程確認をしました。 

さっぽろ「子育て・教育」市民フェスティバル実行委員会 
 ３月１８日に第２回実行委員会がありました。今年のフェスティバルは、１０月１４日（月）の体

育の日になりました。札幌の生徒の自殺に関する調査検討委員会の６０ページに渡る報告書を読み合

わせました。今、子育てに大切にしなければいけない事は何か、と言う事で、「忙しすぎて自分で決め

て自分の意思で行動できない状況から抜け出なくては」「やりたい事をやらなくては」「映画のとらさ

ん・はまちゃんのような生き方ができる世の中にしなくては」など、一時間近く話し合いました。 

 

人事異動のお知らせ 

秋山みゆき先生→札幌市立米里中学校 

吉田圭子先生→札幌市立新川西中学校 

河上創先生→北広島市立双葉小学校 

他管への異動 

水野美和子先生→平取養護学校ペテカリの園分校 

新天地でのご活躍を！！！お体に気を付けて。 

他管内からの異動です 

永田一博寄宿舎指導員（南幌養護から札幌高等養護へ） 

古川貴子先生（小平高等養護から札幌市立伏見小へ） 

小玉よしのり先生（紋別高等養護から上野幌中学校へ） 

加入のお誘いを計画しています。 

嬉しいです！組合加入です！ 

久保田芳子先生・渡辺健先生が、加入を決意してくれま

した。手続き準備をしています。 

 

５月３日 お食事・合同支部会議 

場所 ピザ・パスタの店もいわのお家

（佐々木先生の親戚の店で美味しいです） 

１１時に道教組事務所に集合 

佐々木先生のワゴン車等で移動 

昼ご飯を食べながら、おしゃべり会と会

議。１５時くらいに終了予定。帰りは、道

教組事務所、又は、最寄りの駅まで。 

 

 

 


